

Fuente: Jornada Online

Fecha: 05 de agosto de 2009

Título: Presentan proyecto de banco de leche humana en Mendoza

Link: <http://www.jornadaonline.com/Mendoza/32378-Presentan-proyecto-de-banco-de-leche-humana-en-Mendoza>

Mendoza ▶ Contra la desnutrición infantil

## Presentan proyecto de banco de leche humana en Mendoza

**Una vez en funcionamiento, ese espacio servirá para recolectar, analizar, pasteurizar, almacenar y distribuir la leche excedente donada. Es considerado por la Organización Mundial de la Salud como una estrategia importante contra la mortalidad infantil.**

Fue presentado oficialmente, en el hospital Luis Lagomaggiore, el proyecto para que la Provincia cuente con un banco de leche. El acto contó con la presencia del director de Recursos Físicos del Ministerio de Salud, Ricardo Flores, y Luis Argés, médico pediatra neonatólogo que actualmente se desempeña en el hospital y que dirigirá en el futuro el banco de leche, en el marco de una estrategia para disminuir la mortalidad infantil.

El servicio estará ubicado en una de las terrazas de ese edificio y, para que funcione adecuadamente, la Dirección de Recursos Físicos realizará obras de infraestructura que contemplan un sector de recepción, una sala de espera, dos oficinas con sanitarios, un depósito, siete boxes para hacer extracciones y un laboratorio.

La ejecución de las obras tendrá un plazo de cuatro meses y éstas abarcarán una superficie cubierta total de 136 metros cuadrados, mediante una inversión de \$442.000.

Por otra parte, el lugar elegido para concretar del proyecto puede considerarse estratégico, ya que la Dirección de Recursos Físicos optó por un sitio que por su emplazamiento podrá cumplir con todas las normas de higiene y seguridad exigidas, además de quedar cerca de otros tantos servicios relacionados con esta actividad y de la futura maternidad del hospital Lagomaggiore.

La presentación del proyecto en esta fecha y lugar no es casual, ya que se realizará en el marco de la Semana Mundial de la Lactancia Materna y en una institución declarada por Unicef como “hospital amigo de la madre y el niño”.

Es importante destacar que la fundación Fundacer, organismo que trabaja junto al hospital Lagomaggiore a través de diversas colaboraciones, también realizará su aporte en esta iniciativa, ya que donará parte de los materiales que serán utilizados en la edificación del nuevo espacio.

### Importancia del banco de leche

Según la Organización Mundial de la Salud, los bancos de leche humana representan una

de las mejores estrategias sanitarias en la disminución de la mortalidad infantil y en la protección del amamantamiento.

Las tareas que se realizan en un banco de este tipo son la recolección, el análisis, la pasteurización, el almacenamiento y la distribución de la leche excedente donada por las madres, sujeta a gratuidad y fuera de algún tipo comercio.